

中学校の先生方へ

夜間制の学校公開を行います

7月14日（水曜日）、中学校の先生方を対象に、夜間制のオープンスクールを行います。公開のメニューは次のとおりです。

- 17:00～ 中学校とはまた違った給食を召し上がって下さい。
- 17:30～ 生活体験発表会 全国につながる定時制通信制の行事です。
これまでの体験を綴って、生徒が発表します。
- 19:10～ 授業公開 「夜の学校」の様子をご覧ください。

もちろん、ご都合のつく時間帯でおいで下さい。それぞれの中学校に電子メールでお送りしているご案内をお読みいただき、ぜひお申し込み下さい。

通信制卒業生からの手紙です

今年の3月の通信制の卒業生から、先生達へお手紙をいただきました。

水戸南高 通信制の先生方へ

前年度まで在学していた通信制4年〇組〇〇期〇〇〇番の〇〇〇〇です。
在学中にお借りしていた教科書の返却を忘れてしまっていたので、郵送にてお戻しさせていただきます。

在学中は大変お世話になりました。長い間ありがとうございました。

先生方もお身体に気を付けて頑張ってください。

益々のご活躍を心より応援しております。

無学な為、拙い文面お許し下さい。失礼致します。

〇〇〇〇（お名前）

横書きの便せん3枚に、大きな読みやすい文字で書かれていました。この卒業生は、平成24年度に転入し、仕事をしながら勉強を続けました。単位申請をしない「不活動」の年度もありましたが、9年目に単位を満たして卒業しました。

定時制もそうですが、通信制は「留年」という捉え方をしません。自分の学ぶ時間を自分で選ぶことができる学校です。